



Anticipa polarización del debate

"El debate fuerte y polarizado siempre será bueno, mientras se dé con respeto", consideró la presidenta de la Cámara de Diputados, Kenia López Rabadán, anticipándose a la discusión de la reforma a la Ley de Amparo, recientemente enviada por el Senado.

En entrevista con Pascal Beltrán del Río, para **Imagen Radio**, advirtió que "hay temas que cla-

ramente se van a discutir y van a ser durísimos en términos de posiciones distintas", pues las modificaciones podrían restringir la suspensión provisional, "que es el corazón del amparo y, si se limita, afectará directamente a las y los ciudadanos".

La legisladora panista subrayó que la Cámara de Diputados "tiene la oportunidad de corregir aquello que incluso desde la Presidencia de la República se criticó, sobre la retroactividad, que es inconstitucional".

— De la Redacción